

Candidata de MC a la alcaldía Álvaro Obregón declina en pro de Morena

Hace oficial su decisión durante debate // Su partido la califica de ser una persona falta de ética por negarse a dimitir

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En pleno debate organizado por las autoridades electorales, la candidata de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Álvaro Obregón, Esther Mejía Bolaños, hizo oficial su declinación a favor de Morena y sus candidatas a la Presidencia, Claudia Sheinbaum; a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, y al aspirante a gobernar la demarcación, Javier López Casarín.

Su decisión la había hecho pública hace unos días, lo que generó un debate entre los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México, quienes el viernes pasado rechazaron la solicitud del partido naranja de retirarle la candidatura a Mejía, pues ya había pasado el plazo previsto en la ley para la sustitución de candidatos. Lo mismo sucedió con tres aspirantes a concejalías que también decidieron brindar su apoyo a Morena.

Tras la decisión, el instituto político emitió un comunicado en el que se deslindó de Mejía, a quien calificó de ser una persona falta de ética porque “se ha negado a dimitir a la candidatura. Movimiento Ciudadano se deslinda totalmente, por lo que sus dichos, posturas y declaraciones expresadas en el debate (...) no representan la ideología, los valores, las agendas y los objetivos” del partido.

